



Film „The True Cost“

Wer zahlt den Preis für unsere Kleider?

Samstag, 30. September 2017 um 19.30 Uhr

im Anhaltspunkt, Ida Sträuli-Strasse 91

Ein Pullover oder eine Hose für weniger als 20 Franken, ein T-Shirt für 5 Franken – oft geht man in Kleidergeschäfte und ist begeistert, wie billig die neueste Mode zu haben ist. Doch wie kann es sein, dass Kleider so wenig kosten? Der Film „The True Cost“ macht sich auf die Suche und verfolgt den Weg, den die Kleidung macht, bevor sie zu uns ins Geschäft kommt. Der Film zeigt die erschütternde Wahrheit: Die Kosten für unsere Kleider müssen andere bezahlen.

Dauer 90 min., Englisch mit deutschen Untertiteln, Altersfreigabe ab 12 J.

In Zusammenarbeit mit der Giesserei Winterthur.

Eintritt: gratis – freiwilliger Unkostenbeitrag

Bild: © grandfilm.de